



Agosto 15, 2016  
 Las frases del día en los Juegos Olímpicos de Río-2016

A UN CLIC



Agosto 15, 2016  
 Pokémon Go en Venezuela: un desafío a la delincuencia

A UN CLIC



Agosto 14, 2016  
 El público se entregó a la etíope que corrió con un pie descalzo en Río-2016

A UN CLIC



# MinMinas pide a Gobierno y Congreso salvar ejecución de subsidios para estratos bajos en presupuesto de 2017

ECONOMÍA

Agosto 12, 2016 - @ 10:27 Am - Tags: Congreso, Estratos Bajos, Gobierno, Minminas, Subsidios

Me gusta 1 | [Twitter](#) | [WhatsApp](#)

El ministro de Minas y Energía, German Arce, le pidió al Ministerio de Hacienda y al Congreso buscar la manera de aumentar la capacidad de ejecución de la entidad afectada por el 'tijeretazo' dado al presupuesto del país para el 2017 y que podría comprometer la continuación de los subsidios que se entregan a los estratos 1, 2 y 3 para los servicios públicos.

El ministro participó esta semana de un debate en el Legislativo sobre el recorte en el presupuesto para esta entidad.

Según explicó Arce, *"el presupuesto trae unos desafíos enormes y es garantizar los subsidios para los estragos 1, 2 y 3, de gas energía y se han visto seriamente afectados con el presupuesto que se presentó y el Ministerio tiene poco espacio fiscal para llevarlos a cabo, por lo que le hemos pedido respetuosamente al Ministerio de Hacienda, que se aumente la capacidad de ejecución del Ministerio y podamos garantizar estos recursos"*.

El alto funcionario recalcó que pese a que el recorte presupuestal ha sido en todas las carteras, para el sector minero energético ha sido particularmente alto, *"es parte de la discusión que viene en el trámite del presupuesto"*.

Según el proyecto de presupuesto presentado por el Gobierno ante el Congreso, en 2016 el monto para la cartera de Minas y Energía fue de \$3 billones 310 mil millones, mientras que para el próximo año la partida ascendería a \$2 billones 219 mil millones.

Esto significa un recorte de cerca de \$1 billón 91 mil millones. El presupuesto del 2017 alcanza los \$224.4 billones.

Me gusta 1 | [Twitter](#) | [WhatsApp](#)